

## Diagonales : Marx à Orly

26-03-2009

Air France lance une classe "Premium voyageur", intermédiaire entre l'actuelle classe affaires et la classe économique. Il en coûtera environ deux fois le prix de la classe Eco, et moitié moins qu'en Business. "La clientèle visée va du patron de PME au retraité aisé qui souhaite voyager plus confortablement", explique-t-on chez Air France. Mais autant que des habitués de la classe économique progressant dans leur standing, le "Premium voyageur" pourrait bien attirer aussi des familiers de la classe affaires contraints de réduire leurs budgets.

Dans cette convergence vers la classe moyenne, faut-il voir la fin ou le début de la lutte des classes ?

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)